



Collegium Johanneum
Gymnasium

ELTERNBRIEF 13.12.2020

Liebe Eltern,

herzlichen Dank für die rege Teilnahme an unserer spontanen Umfrage vom gestrigen Tag. Die Mehrheit hat sich eindeutig für den Präsenzunterricht in den Jahrgangsstufen 5 bis 7 ausgesprochen.

Nun hat der Ministerpräsident in der heutigen Pressekonferenz nochmals darauf hingewiesen, dass Eltern ihre Kinder möglichst zu Hause lassen sollen. Das trägt nicht unmittelbar zur Klärung des Sachverhaltes bei.

Wir haben daher folgende Entscheidung getroffen:

Wir starten am Montag mit Präsenzunterricht in den Jahrgangsstufen 5 bis 7. Sollte sich herausstellen, dass sehr wenige Kinder davon Gebrauch machen, werden wir ab Dienstag auf das bewährte System „Lernen auf Distanz“ umstellen. Informationen dazu entnehmen Sie bitte morgen der Veröffentlichung auf unserer Homepage.

Die Klausuren in den Stufen Q1 und Q2 finden, falls es keine weitere Verlautbarung aus dem Ministerium gibt, planmäßig statt.

Die geplanten Klassenarbeiten in den Jahrgangsstufen 5 bis 7 werden aufgrund der unklaren Situation abgesetzt.

Es ist davon auszugehen, dass wir ab Mittwoch, dem Beginn des „harten Lockdowns“, nur noch Lernen auf Distanz mit einer entsprechenden Notbetreuung an der Schule realisieren. Sollten Sie von dieser Notbetreuung Gebrauch machen wollen, so wenden Sie sich bitte an schule@die-loburg.de.

Ich hoffe, dass wir mit diesen Maßnahmen das merkwürdige Kalenderjahr noch mit gezieltem Unterricht für unsere Schülerinnen und Schüler abschließen können.

Viele Grüße

Michael Bertels
Gymnasium Johanneum
Schulleiter